



第3回美浦村議会報告会を開催しました

美浦村議会では、住民に開かれた議会、住民参加を推進する議会、住民に身近な信頼される議会を目指して、美浦村議会基本条例第5条の規定に基づき、第3回美浦村議会報告会を開催いたしました。

当日は70名の参加をいただき、後半の意見交換会では、様々な課題・提案など多くの意見が出されました。

日時

平成29年2月11日
(土) 午前10時から

場所

役場3階大会議室

内容

◆報告

(1)これからの美浦村

- ①総務常任委員会報告
- ②経済建設常任委員会報告

- ③厚生文教常任委員会報告
- ④議会運営委員会報告

(2)議会改革の取り組み

- ①村議会議員選挙期日の改正
- ②美浦村政治倫理条例の改正

◆議会に関する意見交換

- (1)報告に対する主な質問と意見
- (2)議会に関する主な質問と意見



意見交換会の様子



電子黒板を使用した報告の様子

ご来場の方にお気づきの点をお伺いしましたので、一部ご紹介します。

- 意見交換の時間は、1人10分程度にすれば多くの方の意見を聞けると思う。
- 良い質問が多かったので、時間が少なくて残念です。
- もう少し若い世代の参加があると、より良い議会報告会になるのでは。
- 小さな自治体だからこそ、住民の細かい意見・要望をこのような機会に受けることができると思う。今後もこの取組を続けてほしい。

※その他、美浦村議会のホームページに掲載していますのでご覧ください。

当日参加者からいただいたご意見・ご要望と回答の一部をご紹介します。



参加者

Q 視察研修の報告について

視察に行ったときに、その市町村が素晴らしいことをやっているということはよくわかるんですが、美浦村ではどうなんだということが足りないような気がしますが。

10月20日に視察を実施しまして、今現在検討中です。視察の結果を踏まえてどういうものを作っていくというのが、まだ固まってない時期ですので、結果が出ましたらご報告いたします。



議員



参加者

Q 村内の展示ホールについて

みほふれ愛プラザには展示ホールがあるのでしょうか。なぜかという、今、公民館の展示ホールは文化祭の時も目いっぱいがかざれないんですよね。とすれば、今回新しく作ったみほふれ愛プラザになぜ展示ホールが抜けているのでしょうか

図面に展示ホールは明記されておりませんが、2階ホール部分をいろんな形で活用したいと検討しております。研修室とか多世代交流サロンにおいても展示ホールの設置やイベントなどの事業展開ができるように働きかけていきたいと思えます。



議員



参加者

Q 介護事業について

介護事業の介護支援に参加する人を増やしたいのか、介護費用をできるだけ少なくするために事前に止めたいのか、その辺をどうとらえているのか。

やはり健康寿命、介護費用を使わないで健康で長生きできる、そのシステムを構築することが今とても重要であるということは、執行部も議会も共通見解で調整しているところです。その中で、執行部の出前講座、やまゆり運動教室もご活用いただけたらと思えます。



議員